



Clima Financiero nublado, sigue la incertidumbre en los países emergentes

Por OSVALDO FISCAL el 6 feb 2014  @Osbrujula}

El día de ayer a medio día, la agencia calificadora Moody's [aumentó la nota crediticia de México](#) a "A3" desde "Baa1", lo que provocó un ajuste inmediato en el **tipo de cambio**, el cual pasó de \$13.34 a \$13.22 pesos por dólar, por otro lado sigue habiendo temor por la inestabilidad de los países emergentes por lo que la agencia Fitch podría realizar cambios en las perspectivas de las notas en dichos países en el mes de marzo.

Con respecto a las **políticas monetarias** de las diferentes economías mundiales, el [BCE](#) decidió dejar su tasa de referencia sin cambios en 0.25%, después del comunicado el euro cotizó a la baja frente al dólar; por su parte el [BOE](#) tampoco realizó movimientos en la tasa de interés, manteniéndose en 0.5% y, además se mantiene su programa de compra de activos en 375 millones de libras. Esto incidió en el fortalecimiento de la libra esterlina frente al dólar y el euro. En Asia, los miembros del [BOJ](#) comentaron que mantendrán su política monetaria flexible hasta que se alcance la meta de inflación del 2% de una manera estable, mientras que el vicegobernador dijo que están dispuestos a tomar medidas necesarias si emanan riesgos por parte de los emergentes.

El día de hoy, el mercado estará atento a la participación de los miembros de la [FED](#). A las 9:00 horas será el turno de Daniel Tarullo, y por la tarde a las 16:30 horas se dará la participación de Eric Rosengren de la Fed de Boston.

Por lo pronto, las **cotizaciones del dólar** al mayoreo en México están bajando a la apertura de esta sesión por debajo de \$13.23 pesos por dólar, luego de que ayer habían vuelto a presionarse hasta \$13.36 pesos en la apertura y después se ajustó a medio día, aún así es previsible que seguirá habiendo presión sobre el **tipo de cambio** hasta que los inversionistas tengan claro que tan rápido ó gradual será el retiro del estímulo monetario por parte de la Fed.

Expectativa para el tipo de cambio en 2014

Pese a que seguramente la Reserva Federal estadounidense estará reduciendo el exceso de liquidez en dólares que había venido propiciando desde 2012, en el transcurso de 2014, asumiendo que la economía mexicana podría alcanzar un crecimiento superior a 3.5% aunado a la reciente calificación por parte de Moody's y con el ingreso de flujos de inversión (de portafolio) por la reforma energética recién aprobada, esperamos que el **tipo de cambio** baje hasta \$12.60 pesos.